

LE JONQUET



Maison des champs XVIII^e en pays d'Auge

XVIII Century country house in « pays d'Auge »

Monument Historique Privé
Private Historic Monument



VISITES GUIDÉES **JUILLET ET AOÛT**

tous les jours
sauf samedis et dimanches
de 10H à 16H

VISITS

IN JULY AND AUGUST

*Every day
except Saturdays and Sundays,
from 10 am to 4 pm*

1 ROUTE DE BEUVRON - 14670 SAINT PIERRE DU JONQUET

A proximité de : CABOURG : 15 kms • BEUVRON EN AUGUE : 5kms • CAEN :15 kms

autoroute A 13 sorties DOZULÉ ou TROARN
D 78 entre TROARN et BEUVRON EN AUGUE

02 31 23 27 48 • chateaudujonquet@gmail.com



Résidence d'été d'une famille d'armateur d'Honfleur, les LEFEVRE-BEAUFORT au milieu du XVIII^e, puis par alliance au début du XIX^e des LEROY-BEAULIEU, elle y restera jusqu'à son acquisition par le propriétaire actuel en 1984.

*LE JONQUET was built as a summer house, called « **house in the fields** » by the LEFEVRE BEAUFORT, family Honfleur shipowners, and remained until the sale to the current owner in 1984.*

Le JONQUET a conservé son décor d'origine dont la salle de billard au papier peint panoramique « Grèce Antique » de DUFOUR classée MH avec son mobilier.

The JONQUET has kept its original decor including the billiard room with panoramic wallpaper « Ancient Greece » by DUFOUR classified MH with its furniture.

Bel exemple d'architecture classique entourée de ses dépendances d'origine, elle est l'œuvre de LAMARE LEGEROY architecte de la ville de CAEN.

Il se distingue par le raffinement de l'ornementation des façades : Ses armes parlantes et les allégories des frontons.

Cour d'Honneur, bosquets, jardins ornés de topiaires ont été reconstitués dans l'esprit d'origine.



A fine example of classical architecture surrounded by its original outbuildings, it is the work of LAMARE LEGEROY architect of the city of CAEN.

It is distinguished by the refinement of the ornamentation of the facades: its talking weapons and the allegories of the pediments.

Cour d'Honneur, groves, gardens adorned with topiaries have been reconstructed in the original spirit.